

ひらすま新聞158号

2025年(令和7年)5月発行



開所記念日

今年でひらすまは
21周年を迎えまし



感謝際に向けて飾り作り
頑張っています(^^♪

お祝いの
お赤飯



あらいべは13周年を迎えまし



ハイポーズ



春のお彼



みんなでおはぎを作って食べました！



美味しかったです！

みなさん、こんにちは！少しずつ暖かくなってきましたね。
5月25日(日曜日)は、「ひらすま感謝祭」があります。今回も、他の事業所の方やボランティアさんに協力してもらい、みんなで一緒に楽しめる会にしたいと思っていますので、ぜひお越しください(^^♪

☆☆☆お願い☆☆☆

よろしくお願ひします

感謝祭を開催します！

バザー品を集めているので、ご協力お願い致します。

(衣服などは新品、新古品でお願いします)

歌や踊り、美味しい食べ物などなど、みんなで楽しい時間を過ごしたいと思っています。

5月26日(日)10時頃から 場所はあらいべの予定です。



ご近所さんが玄関に
素敵な寄せ植えを作ってくださいました！



ヒヤリハット報告

- 布団やゴミ箱でのつまずきがありました。布団やゴミ箱などは、動線を考えて配置するよう改めて環境を見直すよう周知しました。
- お預かりしている物品の紛失がありました。白い袋に入れており見えにくかったため、入れ物を変更し、毎日残数を確認するようにしました。
- 児童の手に持っていたおもちゃが他の児童のおでこにあたりました。外傷はみられず様子を見ました。移動する際は、おもちゃ等危険な物を置いてから移動するよう指導していきます。
- 机で作業するために椅子に座ろうとした児童が、椅子から転落して後頭部を床で打ちました。身体の大きさに合っていない椅子を使用していたため、机で作業したい時はローテーブルや床で行うように誘導します。



桜にうっとり



みんなで火災時の避難訓練を行いました。



お絵描き上手！



近所の公園でお花見ランチ！！

お花見

いろんなところに行ってきましたよ♪



千保川にて



岸渡川にて



ボウリング行ってきました

射水市の「うたの森公園」にて



お雛祭り



みんなでトランプ



大好きなおもちゃでご機嫌



雨晴の道の駅に行ってきました



体操タイム 頑張ってます！



富山型の仲間「ふらっと」の作品展へ行ってきました♪